

HECHO RELEVANTE

Madrid, a 28 de febrero de 2011

En cumplimiento de las obligaciones sobre **INFORMACIÓN RELEVANTE** se comunica por la presente lo que sigue:

El Grupo INYPSA cierra 2010 con ventas netas de 62,12 millones de euros y un EBITDA de 4,01 millones de euros

En cuanto a la evolución de las principales magnitudes, las ventas del Grupo INYPSA han alcanzado un importe neto de la **cifra de negocios de 62,12 millones de euros**.

El **EBITDA ha sido de 4,01 millones de euros**, con una importante contribución de las actividades de Ingeniería y Geoinformación. El **beneficio atribuido a la sociedad dominante ha sido de 106 miles de euros**, siendo afectado por las amortizaciones ordinarias del inmovilizado de más de 3,2 millones de euros.

En cuanto a la **cifra de contratación se han alcanzado 54,8 millones de euros**, de los cuáles el 52% se ha logrado en el mercado internacional. Esto permite mantener una **cartera de 135 millones de euros**, equivalente a más de dos años de producción, a ejecutar en un horizonte plurianual, que además del mercado nacional contempla proyectos en Perú, Ecuador, Costa Rica, Honduras, Paraguay, Liberia, Turquía, Portugal y Bulgaria, entre otros.

En 2010 INYPSA ha finalizado con un éxito total la gestión de la construcción, operación y mantenimiento del Pabellón de España en la Exposición Universal de Shanghái 2010, la mayor inversión de España en un único evento fuera de sus fronteras. Más de 7 millones de visitantes y recibir alguno de los más prestigiosos premios arquitectónicos (como el RIBA o el WAF) han avalado su calidad constructiva y espectacularidad, lo que permitirá que perdure en el tiempo de forma definitiva en Shanghái.

En el ejercicio 2011 el Grupo va a continuar con el propósito de incrementar su presencia internacional, apostando por mercados como Turquía, donde se ha constituido una filial en el 2010, y resto de países del Mediterráneo, así como fomentando aún más las operaciones en América Latina sobre la base de nuestras oficinas en Honduras y Ecuador.

Muy atentamente,

Juan Lazcano
Presidente